

S-4-040 Kreisvorstände stärken und vernetzen

Antragsteller*in: Karl-W. Koch (KV Vulkaneifel)

Änderungsantrag zu S-4

Von Zeile 40 bis 43 löschen:

~~(8 a) die Wahl der außerordentlichen Mitglieder der Heinrich-Böll-Stiftung Rheinland-Pfalz und das Votum für die /den GRÜNEN VertreterIn im Vorstand der Heinrich-Böll-Stiftung Rheinland-Pfalz,~~

~~(8 b) Entgegennahme von Berichten der Amts- und MandatsträgerInnen."~~

Begründung

Die Wahl der außerordentlichen Mitglieder der Heinrich-Böll-Stiftung Rheinland-Pfalz und das Votum für die /den GRÜNEN VertreterIn im Vorstand der Heinrich-Böll-Stiftung Rheinland-Pfalz ist eine Angelegenheit zwischen der Landes-Partei B90/Die Grünen und der autonomen Heinrich-Böll-Stiftung Rheinland-Pfalz. Diese hat in keiner Weise, auf keiner Ebene irgendetwas mit der Ebene der Kreisverbände zu tun. Daher macht die Übertragung der Wahl auf ein Gremium, das ausschließlich von Kreisvorstandsvertreter*innen besetzt wird, keinen Sinn und könnte auch rechtlich u.U. anfechtbar sein.